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 conférence et échange 
le

24 avril 2021
à 

10h30
 à l’hôtel Saint-Paul.

 

INSCRIPTION OBLIGATOIRE par

mail :  

contact@asa-boisdelachaise.fr

 

Depuis plusieurs années, l’ASA des propriétaires au Bois

de la Chaise s’est attachée à développer des actions

visant à développer la protection du boisement auquel

nous sommes tous attachés.

Nous vous proposons un échange avec Anne Sophie

Bruniau

et des consultations  permettant à chaque

propriétaire d’échanger plus directement avec elle.

Nous souhaitons encourager les propriétaires dans cette

voie.

 

Une nouvelle rencontre est prévue 

le 24 avril à 10H30 

avec une présentation d'Anne Sophie Bruniau 

suivi d'un temps d'échange, sur le thème 

 Entretien des boisements, 

choix des essences à replanter.

A la demande des propriétaires intéressés des  visites de

propriété pourront être programmées.

Si vous ne pouvez pas être présents, un rendez-vous peut-

être programmé en contactant l'ASA par mail à  :

contact@asa-boisdelachaise.fr.
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Comment entretenir

son jardin ?

 

 

Venez vous informer !

 

ATTENTION EN RAISON  des normes

sanitaires et de la dimension de la salle

de l'hotel le nombre est limité à 15

personnes. seules les personnes

inscrites pourront participer à la

réunion 

 



  La circulation dans les allées a été particulièrement

dense en raison des nombreux travaux de rénovation 

 des propriétés et de la présence accrue des résidents.

La dégradation prématurée des allées nous a amené à

anticiper les travaux d’entretien. Notamment dans les

allées de la Clère, Jacobsen et Tambourin 

Les travaux annuels seront entrepris dans le courant

du mois d'avril. 

Les ralentisseurs historiquement réalisés en creux ne

sont plus conformes à la réglementation et seront donc

remplacés par des ralentisseurs en dôme. Deux ont

été réalisés, à titre expérimental , pour évaluer leur

efficacité et leur pérennité allée du Parc et de la Clère

L'ASA a renouvelé sa demande auprès de la

municipalité pour réduire la pollution visuelle

représentée par le nombre élevé de panneaux et

signalétiques.

                                                                               

Le déploiement de la fibre optique, est un

projet porté par le conseil Départemental de

la Vendée. dont l'objectif est le

raccordement de l'ensemble du département

à l'horizon 2025.

Ce déploiement est réalisé par Vendée

Numérique, et l'installation sur l’île de

Noirmoutier fait partie du programme de

2021 sur les réseaux existants. donc en

aérien pour le Bois de la Chaise.

L'ASA consciente de l’impact visuel de ces

réseaux aériens, va engager une réflexion

avec la municipalité pour étudier la

faisabilité et le coût de l'effacement des

réseaux.

 

 

LES TRAVAUX DANS 

 LE BOIS

 

LA FIBRE OPTIQUE

ARRIVE À

NOIRMOUTIER
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Nous restons à votre écoute, pour toutes demandes, 

envoyez-nous un mail à :

contact@asa-boisdelachaise.fr

Le calendrier est aussi  disponible à la Communauté de
Communes et dans les 4 mairies de l'île

Télécharger le calendrier  en cliquant sur
le lien ci-dessous :

https://urlr.me/7BgYq

LES JOURS DE COLLECTE 

Télécharger le calendrier  en cliquant
sur le lien ci-dessous :

http://maree.info/120/calendrier

HORAIRES DE MARÉES

INFOS

PRATIQUES
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